

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

FRANÇOIS DE SALES, SAINT

A ceux qui souffrent

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1903, tome 5, p. 20

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

## **A ceux qui souffrent.**

Le mot de mort est épouvantable, ainsi qu'on nous le propose ; car on nous vient dire : Votre cher père est mort ! et : Votre fils est mort ! et ce n'est pas bien parler entre nous autres chrétiens, car il faudrait dire : Votre fils ou votre père *s'est retiré en son pays et au vôtre* ; et, parce qu'il le fallait, il est passé, par la mort, en laquelle il ne s'est point arrêté. Je ne sais pas, certes, comme nous pouvons, en bon jugement, estimer notre patrie ce monde, auquel nous ne sommes que pour si peu, en comparaison du Ciel, auquel nous devons être éternellement.

S. François de Sales.